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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和２年度第２回 都賀地域会議 

開催日時 令和２年７月２８日（火）１９時００分 開会 ２０時９分 閉会 

開催場所 都賀総合支所２階大会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 別紙２のとおり 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

傍聴人の数 ０人 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

会 長 

担当課 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

会 長 

事務局 

 

会 長 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

 次第の順番を変更し、４ その他①優先的に開設する避難所について（情

報提供）を先に行うこととする。 

 

４ その他 

①優先的に開設する避難所について（情報提供） 

〈説明〉 

担当課に説明を求める。 

資料等に基づいて説明する。 

 

― 担当課退席 ― 

 

 議事に戻ることとする。 

 

３ 議事 

①令和３年度地域予算提案事業について 

〈説明〉 

事務局に説明を求める。 

資料等に基づいて説明する。 

〈質問・意見〉 

 事務局の説明を受けて、委員に質問・意見を求める。 
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委 員 

 つがの里ファミリパークバーベキュー場用の台車について、現在バーベ

キュー場で使用されている台車は車輪が小さく、車輪が砂利に埋まってし

まう、ガスボンベなどを運ぶ際に台車がガタガタ揺れるなど不便である。

新しいものを購入できるなら利用者も喜ぶだろう。 

バーベキュー場の区画は全部でいくつあるのか。また現在バーベキュー

場に備えられている台車はいくつあるのか。 

区画は８区画である。また台車は１０台備えられている。８区画に対し

て１台ずつ、予備で２台である。 

バーベキュー場は利用料金も安く人気である。 

リヤカーが備えられているところもあるが、台車の方が使いやすいだろ

う。 

他に意見はあるか。 

 交通安全教室の値段はこの金額で決定か。もし値段が低くなるようなら

ば、その差額でプロジェクターを購入できないか。 

 他の地域で交通安全教室を行った際の金額がこの額であり、この金額で

決定と考えてよいだろう。大平地域では２つの中学校と大平地域の高齢者

の全部で３つを対象として、年１回、３年で１巡するように開催してい

る。現在都賀地域では小学校区を対象として開催することを想定している

が、交通安全教室の内容はスタントマンが事故を再現するといった衝撃的

な内容となり、小学校低学年の児童には刺激が強いかもしれない。都賀地

域は中学校が１校であるので毎年中学校で開催するということも考えられ

るが委員の意見はどうか。 

 前回の会議で各小学校区及びその小学校区の高齢者を対象に教室を行う

ということとなった。もし低学年の児童への刺激が強いのであれば、高学

年の児童及びその小学校区の高齢者を対象とすればよいのではないか。 

 低学年の児童こそ交通安全の重要性を学んでほしいと思う。保護者の立

場で考えると、刺激的な内容となるとしても教訓として教室に参加させる

べきである。 

 この教室の開催は年 1 回の開催ということで今回は了承いただけれ

ば、開催方法は今まで挙げられた意見を参考にしてこれから検討していく

ことも可能である。 

 教室の開催については委員一同賛成であり、金額もこの額から動かない

ようであればこのままで良いと考える。またシルバーカーの購入につい

て、数台購入予定で計算されているが、この台数を削減することでプロジ

ェクターを購入できるのではないか。またシルバーカー１台の金額はどの

程度で考えているのか。 

 １台 1 万円程度のものを想定している。プロジェクターについては、

ある程度のスペックのものを想定しており、金額もその分高くなる。シル

バーカーの台数を削減して、その削減分でプロジェクターを買うことは難

しいだろう。 

 ならばバーベキュー場用の台車の台数を削減し、その削減分をプロジェ
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会 長 

委員一同 

クター購入費に充ててはどうか。現在使用している台車はまだ使用可能で

あることから、新しいものと古いものを併用して使用してもいいのではな

いか。 

 ハス池の再生工事の金額を削減することは可能か。 

 ハス池の再生工事の金額は毎年の担当課との打ち合わせの中で 130 万

円以内ということとなっている。工事費は 130 万円以内であればいい

が、今年だけ金額を大きく削減してしまうと、これからの再生工事のスケ

ジュールに影響が出てくる。もし削減するとしたならば、数万円程度なら

削減可能だろう。またスポーツ公園の移動式ベンチについては、担当課が

どうしてもこの台数が必要であるということではないので、削減すること

は可能である。 

 削減可能な部分を削減し、必要なものは全て購入できるようにすればい

いのではないか。 

 プロジェクターについて、先日都賀公民館で講座の講師を行う機会があ

り、都賀公民館のプロジェクターを使用したがかなり古いものであり、現

在の機器に対応していないものであった。これからの公民館講座の事など

を考えると新しいものを購入した方がいいだろう。 

 多くの委員から削減可能なところは削減し、必要なものは全て購入でき

るようにしてはどうかという意見があったがどうか。シルバーカーについ

てはどのように考えるか。 

 シルバーカーが必要な人は自分で持ってくるのではないか。 

 シルバーカーを使用して園内を散策するという訳ではなく、シルバーカ

ーを持参することを忘れた際に、駐車場からふるさとセンターに行く際や

センター入口から大広間へ行く際に必要になるのかもしれない。そのため

多くの台数はいらないだろう。もし購入するとしても１台又は２台程度だ

ろう。 

 シルバーカーを設置した場合の効果は現在判断することは難しい。高齢

者のことを考えると実験的に１台購入して配置し、その有効性を判断して

もいいのではないか。 

 屋内で使用するものであれば耐久度がそれほど高いものでなくてもいい

のではないか。 

 ２台配置してみてもいいだろう。 

 可能ならば２台あればよい。 

 今まで出た意見を事務局でまとめて予算案を作成するということでどう

か。 

 現在の状況で予算内に収まるのか。 

 金額を減らすとしたならば、ハス池再生工事、移動式ベンチ、台車だろ

う。そしてシルバーカー２台とプロジェクターを購入するということで事

務局に予算案を作成してもらい、また検討してみてもいいのではないか。 

 先ほどの委員の発言のとおりとしたいがよろしいか。 

 了承の声あり。 
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本日の議事は全て終了したため、進行を事務局に返す。 

 

４ その他 

②会議録の確認について 

〈説明〉 

 資料に基づいて説明する。 

 

③令和２年度第３回都賀地域会議の開催について 

〈説明〉 

 資料に基づいて説明する。 

 

以上で本日の会議は終了とする。 

──閉会── 

（会議終了時刻 午後８時３分） 



別紙１ 出席者及び事務局 
 

出席者（委員） 

会 長 大塚 紀通         副会長 落合 正 

委 員 若林 正二         委 員 川津 美知子 

委 員 篠﨑 正美         委 員 柏﨑 洋子 

委 員 早乙女 英利        委 員 辻原 正信 

委 員 川上 由佳         委 員 飯嶋 かおる 

委 員 山田 加代子        委 員 鈴木 君子 

委 員 田島 富美子        委 員 山本 文彦 

委 員 中島 美和 

 

欠席者（委員）  

 なし        

 

事務局 

川又 俊行  （都賀地域づくり推進課課長） 

島田 和行  （都賀地域づくり推進課課長補佐） 

小松 直人  （都賀地域づくり推進課主事） 

 

その他出席者 

間中 正幸  （危機管理課課長） 



別紙２ 会議事項 

 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議 事 

①令和３年度地域予算提案事業について 

４ その他 

①優先的に開設する避難所について（情報提供） 

②会議録に確認について 

③令和２年度度第３回都賀地域会議の開催について 

令和２年８月２５日（火）午後７時～ 都賀総合支所 大会議室 

５ 閉 会 

 

配付資料一覧 

令和２年度第２回都賀地域会議次第 

優先的に開設する避難所について 

令和３年度地域予算提案事業について 

令和２年度第１回都賀地域会議会議録 


